

Vermarktung für kostenfreie Glasfaserhausanschlüsse startet in der Einhardtstadt Seligenstadt

- Kostenfreier Glasfaserhausanschluss für rund 5300 Wohneinheiten und Betriebe: Ersparnis pro Anschluss liegt bei rund 1.500 Euro
- Bürgerinformationsveranstaltung am 04.06.2024
- Die Beratertage finden am 13.06.2024, 27.06.2024, 11.07.2024 und 25.07.24 statt
- Bis 31. August 2024 kostenlosen Glasfaseranschluss sichern
- E.ON Highspeed-Produkte auf https://eon-highspeed.com/Seligenstadt
 buchen

Seligenstadt, 21. Mai 2024

Gute Neuigkeiten für die Menschen in der Einhardstadt Seligenstadt: Die Einhardstadt Seligenstadt und Westconnect GmbH haben eine Kooperationsvereinbarung unterzeichnet, die vorsieht, rund 5.300 Wohn- und Geschäftseinheiten an das Glasfasernetz anzuschließen. Der Glasfaserausbau erstreckt sich über den Norden und das Zentrum (inklusive der historischen Altstadt) von Seligenstadt. Denn zukünftig reicht ein DSL-Anschluss nicht mehr aus: In den kommenden fünf Jahren werden sich die transportierten Datenmengen um das Sechsfache erhöhen. Privathaushalte und Betriebe benötigen daher eine zukunftssichere Infrastruktur.

Hierzu hat Westconnect Adressen für den Breitbandausbau identifiziert und startet nun die Vermarktung für den Glasfaserausbau direkt ins Gebäude. Rund 5.300 Wohneinheiten und Unternehmen sollen von einem kostenlosen Glasfaseranschluss in der Einhardstadt Seligenstadt profitieren können und mit bis zu 1.000 Megabit pro Sekunde an das Internet angeschlossen werden. Die Vorvermarktung für Einhardstadt Seligenstadt läuft vom 1. Juni bis zum 31. August 2024. In dieser Zeit können sich Interessierte bei Westconnect melden, um sich für Ihre Immobilie einen wertsteigerten kostenlosen Glasfaseranschluss bis in das Gebäude zu sichern. Voraussetzung hierfür ist die vom Eigentümer der Immobilie unterschriebene Grundstückseigentümererklärung (GEE), damit die Westconnect die nötigen Arbeiten auf dem Privatgrund durchführen darf. Danach würde dieser etwa 1.500 Euro kosten

Daniel Böttcher, Regionalmanager der Westconnect: "Schnelle Internetanschlüsse sind in jedem Fall ein echter Wettbewerbsvorteil und verbessern auch unsere Lebensqualität. Die Vorteile von Breitband sind vielfältig. Mit einem eigenen Glasfaseranschluss muss die Bandbreite beispielsweise nicht mit anderen geteilt werden. So steht Kundinnen und Kunden immer die volle Leistung zur Verfügung. Auch kann der Wert von Immobilien gesteigert werden. Interessierte, die diese Chance bis zum Ende der Vermarktung wahrnehmen, profitieren dabei von einem kostenfreien Glasfaseranschluss."

Presseinformation



Seite 2 von 2

Auskunft und Beratung

Westconnect GmbH ist zuständig für den Ausbau des Breitbandnetzes in den Städten und Gemeinden. Die Ansprache von Kundinnen und Kunden im Ausbaugebiet und der Vertrieb von passenden Breitbandprodukten erfolgt unter der Marke "E.ON Highspeed" durch die E.ON Energie Deutschland.

Westconnect lädt alle interessierten Bürgerinnen und Bürger zu einer Informationsveranstaltung am Montag, 04. Juni 2024, um 19:00 Uhr im Bürgerhaus Riesen ein. Dort beantworten die Expert*innen von "E.ON Highspeed" alle Fragen zum schnellen Internet und zu den attraktiven Produktangeboten.

Darüber hinaus stehen die Berater*innen von E.ON auch für ein persönliches Gespräch an den Beratertagen gerne zur Verfügung. Die Beratertage finden am 13.06., 27.06., 11.07. und 25.07.24 in der Zeit von 14:00-18:00 Uhr ebenfalls im Bürgerhaus Riesen statt.

Auskünfte über Produkte und Services gibt es online unter https://eon-highspeed.com/Seligenstadt. Unter der Rufnummer 02632 93 2099 können Interessierte aus der Einhardstadt Seligenstadt zudem individuelle Beratungstermine vereinbaren. Auf der Internetseite können Anwohner*innen sowie Gewerbetreibende über den Verfügbarkeitscheck sofort prüfen, ob ihr Gebäude im Vermarktungsgebiet liegt und gleichzeitig die Grundstückseigentümererklärung einreichen.

Bildunterschrift: Westconnect plant den Ausbau eines Glasfasernetzes in der Einhardstadt Seligenstadt. Eigentümer*innen haben die Möglichkeit, einen kostenlosen Glasfaseranschluss für ihre Immobilie zu erhalten. (Foto: Westconnect)

Pressekontakt Ansprechpartnerin für die Medien

Karla Hültenschmidt M +49 162 3343632

karla.hueltenschmidt@eon.com

presse@westconnect.de

E.ON Impulse GmbH im Auftrag der Westconnect GmbH

Über die Westconnect GmbH

Schnelles Internet ist das Rückgrat für digitales Leben und Arbeiten, für Industrie 4.0 und moderne Verwaltung. Die Westconnect GmbH mit Sitz in Essen ist eine fünfzigprozentige Beteiligung der Westenergie AG. Das Unternehmen ist zuständig für den Ausbau des Breitbandnetzes in Nordrhein-Westfalen, Rheinland-Pfalz und Niedersachsen. Westconnect hat bereits mehr als einer Million Einwohnerinnen und Einwohner sowie Betrieben Zugang zu schnellem Internet verschafft. Die Internetprodukte der Westconnect finden sich unter der Marke E.ON Highspeed (www.eon-highspeed.com). Weitere Informationen unter: www.westconnect.de.